

Inicio > Colombia

Gobierno solicitó a Ecopetrol e Indumil evaluar la compra de Monómeros

El Ministerio de Minas solicitó a Ecopetrol e Indumil adelantar un estudio de valoración para analizar la posible adquisición de Monómeros como activo estratégico.



La iniciativa busca fortalecer la soberanía industrial y la producción de insumos clave para el sector agrícola del país.

COLPRENSA/LINA GASCA

Compartir



Síguenos en Google Discover

Desde Barranquilla, el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, afirmó que el Gobierno mantiene abiertos todos los escenarios frente al futuro de la empresa Monómeros. El jefe de la cartera explicó que solicitó a Ecopetrol e Indumil retomar el estudio de valoración de la compañía, con el fin de analizar la viabilidad de que sea adquirida por una empresa nacional.

Más noticias: [Inician las pruebas piloto de hidrógeno de bajas emisiones en tractocamiones](#)

Publicidad

Publicidad

Recientes



Colombia

Incendio en establecimiento comercial dejó daños materiales en el centro de Ibagué



Colombia

Cartagena registró 2,6 millones de pasajeros durante la temporada turística de fin de año



Colombia

La FAA emite alerta para vuelos sobre el Pacífico por interferencias en la navegación



Colombia

Continúa la búsqueda de profesor de la Universidad Externado desaparecido en Bogotá



Colombia

Inician las pruebas piloto de hidrógeno de bajas emisiones en tractocamiones

Según indicó el funcionario, la instrucción hace parte de una revisión en el actual contexto, con el objetivo de establecer el valor real de la empresa y avanzar en la posibilidad de que Monómeros pase a manos colombianas, tal como lo ha

planteado el presidente Gustavo Petro.

"Yo le he pedido a **Ecopetrol** y a Indumil, que son las dos empresas públicas, que nuevamente, ahora en este contexto, vuelvan a iniciar el **estudio de la valoración** de lo que consideramos que cuesta la compañía, para mirar si transitamos, como lo ha querido el señor Presidente, a que Monómeros sea adquirida por una empresa nacional", señaló Palma.

Las declaraciones fueron entregadas este **16 de enero**, tras la socialización del proyecto **"Caribe Conectado. Obras urgentes para un servicio eléctrico confiable y competitivo"**, realizada en el piso 12 de la Gobernación del Atlántico.

Cabe recordar que en anteriores ocasiones el presidente Gustavo Petro ha manifestado su interés en que **Ecopetrol** adquiera la totalidad de Monómeros, empresa de origen venezolano que tiene operaciones en Barranquilla.

En ese sentido, el mandatario explicó que la compra tendría como propósito garantizar insumos más económicos para el sector rural. "Para que el campesinado y los pequeños y medianos agricultores tengan insumos baratos para producir alimentos en el país, y así pueda bajar el precio de la alimentación y eliminar el hambre. Y para que los ingresos reales suban", expresó Petro en su momento.

Te puede interesar: [Asesinan a dos menores de edad en el Norte del Valle del Cauca](#)

¿Qué es Monómeros?

Monómeros es una empresa colombio-venezolana del sector **petroquímico y agroindustrial**, considerada clave en la producción y comercialización de fertilizantes y productos químicos para el agro. Fue creada como un proyecto binacional y cuenta con operaciones representativas en Colombia, especialmente en **Barranquilla** y **Buenaventura**, además de presencia internacional. Actualmente es filial de la venezolana **Pequiven** y ha atravesado una compleja historia de propiedad y administración entre ambos países.



Colombia
Asesinan a dos menores de edad en el Norte del Valle del Cauca

RCN Radio
Escucha las emisoras en vivo

LAFM Alerta La Mega

El Sol La FM Plus Radio Uno

Descubre más →



¿Ya nos sigues en Google News?

Temas en este artículo

CONTENIDO PROMOCIONADO



¿Pasta dental en los pies? No creerás lo que puede hacer!



¡Esto causa cáncer y en Colombia se consume a diario!



Pon un rollo bajo el inodoro por la noche: el resultado impacta



¿Cuánto valen los implantes sin tornillo? Ver precios en Bogotá



Caídas y desnudos: 10 errores en vivo que nadie olvidará



Titanoboa: una de las serpientes más grandes del mundo

mgid ▶

Portales Aliados

Canal RCN RCN Radio Noticias RCN La FM Deportes RCN Alerta La Mega El Sol Radio Uno La FM Plus Superlike La República
NTN24 Win

Portal Corporativo

Atención al Oyente Manual de Ética Ley 1712 de 2014 Programa de Transparencia